

婦人の目

ひかざるとか、もうこうあなたの方の小さな行為は、私たちのためにとても大きな支えになりました」といわれた。

帰国後、わが家の朝食は耳パンを買つことにした。食パンの回数だけまとめて売つ

フィリピンを訪れた時、現

地で働いているフィリピン人のシスターの話を聞く機会があつた。

私たちの「」の國の貧しい人びと、牢獄につながれている人、病棟の人びとにいったい何ができる」ことができるのでしょうか」という質問に、そのシスターは「まず、あなたの方の國に帰つて、自分の生活の中で実行してくたさい。たとえば、今ある衣服で同じあわせるとか、食事の量を少し

みやげは、ミニパン。

藤屋紀子

ていう例のモノである。これだと言パン一本分が三十円で貰える。一週間、朝食はこの耳パンと言パン一斤で十分である。そして、この耳パンが貰べてみると意外においしく

まじアカフカの食パンが、「こんなにもおいしいと思って食べただことがなかつたね」、といふのが家族全員の感想である。

それがわが家の朝食になると、は思つてもみなかつた。そして、フカフカの食パンがいたたことか、感謝している。今まで、バザーや教会の呼びかけに応じ持参したものは、うだといつて食べる。「」の

トトたり、私たちの生活の中で不用となつたものだった」と思い出し、ほんとうに恥ずかしくなつた。

諸聖人の通功といつ言葉がある。生きじふる私たちも諸聖人の功(いのち)の中に入り入れられて、何かを日々の生活中でやさむのではないか、といつ希望がわいてくる。フィリピン旅行のおみやげは、わが家では「」所にわざわざおもむいていた。が、

まだまだ他の人の「」とを考えて生活する」とのできる部分がたくさんある」とは感づいた。ただ、感謝している。今まで、バザーや教会の呼びかけに応じ持参したものは、うだといつて食べる。「」の